

平成20年度 総合専門部活動報告

総合専門部理事校 県立鶴岡中央高等学校

総合専門部では、平成18年度より総合学科高等学校発表校流会を開催してきた。

今年度は、午前には総合学科の生徒の学びの特色であるコミュニケーション力、プレゼンテーション力を高める研修を行った。協同的に取り組む実践的活動により、「探求的な学習」を行う手法を学ぶことができた。この研修について県教育センター3Sプランを利用させていただいた。

午後からは、総合学科5校による発表会を行った。生徒は、学校の教育課程の特色や修学旅行の取り組み、課題研究の学習の取り組みなどを発表した。プレゼンテーションソフトを活用し、工夫を凝らした発表がなされた。また、生徒は質疑・応答など積極的に取り組み、交流を深めることができた。

県教育庁高校教育課の米野和徳指導主事に各校の発表に対し指導助言をいただき、総合学科で学ぶことの意義を再確認することができた。



平成20年度山形県総合学科高等学校発表校流会開催要項

- 1 日 時 平成20年10月28日(火) 午前10時20分から午後3時
- 2 目 的 (1) 総合学科で学ぶ生徒が、各高等学校の特色を発表し相互理解を深め、交流することにより総合学科高校の更なる発展を図る。
(2) 課題発見学習をとおして、コミュニケーション力・プレゼンテーション力を高める研修を行う。
- 3 会 場 県教育センター 研修室202号室
- 4 内 容
 - (1) 開会行事
 - (2) 研修会 県教育センター指導主事 高野 浩男
「主体的」「創造的」「協同的」に取り組む総合学科の学習に向けて
—協同的に取り組む活動を中心に—
 - (3) 発表会 県立庄内総合高等学校 本校の「ライフプラン発表会」について
県立天童高等学校 Highlights of Tenko
県立高島高等学校 “有機農業の社会”で考えたこと
県立北村山高等学校 総合的な学習の活動について
県立鶴岡中央高等学校 国際交流系列の取り組み
～私たちの異文化体験記～
 - (4) 閉会行事